



## Yogya Siapkan E-Learning dari TK Sampai SMP

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemanfaatan teknologi informasi untuk pembelajaran terus dikembangkan. Setelah program Konsultasi Belajar Siswa (KBS) online, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta kini mempersiapkan program e-learning untuk pembelajaran dari jenjang TK sampai SMP. Ditargetkan e-learning itu sudah bisa diakses tahun ini.

"Kami masih siapkan materi e-learning untuk TK, SD dan SMP. Target kami tahun ini e-learning bisa dioperasionalkan meski masih minimalis," kata Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Edy Heri Suasana, Minggu (27/5).

Dia menjelaskan, melalui e-learning sekolah dapat mengakses materi-materi pembelajaran melalui perangkat komputer dan jaringan internet. Tidak hanya mengunduh modul materi pembelajaran yang dibuat. Namun juga bisa belajar dengan berinteraksi langsung lewat teknologi video *teleconference* dalam mengakses e-learning. Seluruh penyampaian materi dilakukan melalui e-learning center di kantor Disdik Kota Yogyakarta. "Sekolah negeri maupun swasta bisa mengaksesnya yang penting ada perangkat pendukungnya seperti komputer dan internet," ujarnya.

Edy menyampaikan, materi pembelajaran yang disiapkan dalam e-learning berupa pelajaran yang diajarkan di kelas seperti Bahasa Indonesia, Matematika maupun IPA. Materi dari mata pelajaran itu juga diunduh oleh sekolah sesuai jadwal mata pelajaran yang diajarkan.

Tak hanya pelajaran reguler, tapi juga ada materi mengenai kelas inspirasi terkait profesi-profesi. Misalnya terkait profesi sastrawan maka pembelajaran mengenai sastra seperti puisi. "Di kelas inspirasi berbagai macam profesi bisa diundang untuk menjadi narasumber pembelajaran dan menceritakan mengenai profesinya. Jadi lebih efektif karena cukup mengakses dari sekolah," ucap Edy.

Menurutnya seluruh sekolah negeri di Kota Yogyakarta sudah memiliki perangkat pendukung untuk mengakses e-learning. Di jenjang SMPN sudah ada laboratorium yang sebelumnya telah digunakan untuk Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) tahun ini. Pada jenjang SD ada sekolah yang memiliki laboratorium komputer. "Keberadaan e-learning ini melengkapi layanan KBS online yang sudah berjalan selama ini. Pemanfaatan teknologi ini bisa mempercepat dan mempermudah pembelajaran dan pengayaan materi," paparnya. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005